

「他人事」ではない、「自分事」

車の中から・・・「出て来るかもしれない」
「かもしれない運転」で、事故防止

駐車場内は、周囲の安全を確認し、最徐行で走行しましょう

修理、タイヤ交換、タイヤ振替は、『安全を最優先』に作業しましょう
なるべく、「一人での作業』は、行わないようにしましょう

目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに
2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命

「車の中から女性が出てきた」 スーパーの駐車場

80代女性、スーパー駐車場ではねられ死亡
「ブレーキ踏んだが間に合わなかった」

◇駐車場内は、周囲の安全を確認し、最徐行で走行しましょう◇

◇車の中から・・・「出て来るかもしれない」、「かもしれない運転」で、事故防止◇

2020/2/11(火) 10:46

8日午前10時15分ごろ、千葉県のスーパーの駐車場で80代女性が、40代の男性会社員の運転する乗用車にはねられ死亡が確認された。警察によると、男性は「車の中から女性が出てきて、急いでブレーキを踏んだが間に合わなかった」と話しているという。

七飯町 車修理作業の男性、挟まれ死亡

◇修理、タイヤ交換、タイヤ振替は、『安全を最優先』に作業しましょう◇

◇なるべく、「一人での作業』は行わないようにしましょう◇

2020年02月10日 17時11分

10日午前9時半ごろ、七飯町の住宅の敷地内で、軽トラックの修理作業をしていた男性（71）が車と地面に挟まれて死亡しました。男性は油圧式のジャッキで持ち上げた軽トラックの下に潜り込んで修理をしていた。

トンネル 観光バスが大型トラックに追突 『ぼんやりしていて渋滞の発見が遅れた』

乗客ら9人重軽傷 観光バス運転手を書類送検

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2020/2/10(月) 19:21

2019年1月、三重県の新名神高速のトンネル内で、観光バスが、渋滞最後尾の大型トラックに追突し、乗客など9人が重軽傷を負った事故で、警察は過失運転致傷の疑いで、観光バスを運転していた男性（51）を書類送検しました。調べに対しバスの運転手は、『ぼんやりしていて渋滞の発見が遅れた』と話しているということです